

Fin de la conférence sur la protection des enfants et des adolescents

Image not found or type unknown

La Havane, 29 septembre (RHC) La IVe Conférence internationale sur la protection de l'enfance (Proinfancia 2023) se termine aujourd'hui dans la capitale cubaine, après avoir débattu et échangé des expériences qui contribueront à élever une culture de communication sur ces questions.

L'événement, qui se tient depuis le 27 septembre à l'hôtel Palco de la capitale, a réuni une cinquantaine de spécialistes étrangers et 150 chercheurs cubains.

La réunion convoquée par le ministère de l'Intérieur (Minint), avec le parrainage du bureau du Fonds des Nations unies pour l'enfance (Unicef), a été une nouvelle occasion de renforcer les liens de collaboration, selon la deuxième responsable de la direction de l'attention aux mineurs du Minint, la colonelle Luciana Calixtro.

Le programme scientifique a été développé en sessions plénières avec des interventions spéciales, des discours d'ouverture, des discussions de documents, des panels et des tables rondes, et les participants ont visité des centres spécialisés dans la protection de l'enfance.

Des thèmes tels que la prise en charge des enfants et des adolescents dans le nouveau code de la famille cubain, la prévention de la violence, le traitement et la protection des enfants et des adolescents délinquants ou victimes, et l'impact des réseaux sociaux, de l'internet et de la formation intégrale des mineurs, ont occupé les débats.

En 2008, 2014 et 2017, l'île a accueilli les éditions précédentes de la Conférence, ce qui démontre l'engagement de l'État cubain à garantir un environnement familial et social qui permette le plein développement des nouvelles générations dans une atmosphère de bonheur, d'amour et de compréhension (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/335410-fin-de-la-conference-sur-la-protection-des-enfants-et-des-adolescents>



Radio Habana Cuba